

PRESSEMITTEILUNG

Island: Einreise ohne Corona-Test für deutsche Touristen

Frankfurt/Reykjavik, 15. Juli 2020. Ab Donnerstag, dem 16. Juli, sind deutsche Touristen bei der Einreise in Island von der bisherigen Test- und Quarantäneregelung, die seit dem 15. Juni gilt, ausgenommen. Bei Ankunft müssen sie sich nicht mehr einem Corona-Test unterziehen und sie sind ebenfalls von der Alternative einer zweiwöchigen Quarantänepflicht befreit. Für Einreisende aus Dänemark, Finnland und Norwegen gilt die gleiche Regelung.

Wichtige Voraussetzung für diese Ausnahmeregelung ist, dass der Reisende in den 14 Tagen vor seiner Ankunft in Island kein Land besucht hat, das laut den aktuellen Bestimmungen der isländischen Behörden als [Hochrisikogebiet](#) eingestuft wird.

Die Pflicht zur kostenlosen Registrierung über das Online-Formular vor der Abreise nach Island bleibt jedoch weiterhin bestehen. Mehr Informationen unter: <https://www.covid.is/de>.

Hinweise für Redaktionen

Bildmaterial: <https://bit.ly/30IKX4N> (© bitte laut Dateinamen angeben)

Links:

Inspired By Iceland www.inspiredbyiceland.com
#inspiredbyiceland
Youtube - www.youtube.com/user/inspiredbyiceland
Twitter - @iceland
Facebook – www.facebook.com/inspiredbyiceland
Instagram – Inspiredbyiceland

Weitere Informationen

Promote Iceland, eine öffentlich-private Partnerschaft isländischer Unternehmen, hat es sich zum Ziel gesetzt, die Wettbewerbsfähigkeit des Landes in ausländischen Märkten zu verbessern und das Wirtschaftswachstum durch Export und Tourismus anzukurbeln. Die offizielle Webseite für Reiseinteressierte hält viele Tipps und Anregungen für einen Islandtrip bereit. www.inspiredbyiceland.com

BZ.COMM GmbH,
Pressepartner von Promote Iceland für Deutschland
Yeseul Park, Neslihan Agirkaya
Gutleutstraße 16a
60329 Frankfurt
Tel.: +49 69 / 256 28 88-19/27
Fax: +49 69 / 256 28 88-88
E-Mail: island@bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/island/